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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ.J.クラリツヒ
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第１３１回例会５６年２月５日（ね晴第137号
出席報告

亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を

司 会 副 S A A 芦 田 敬 治 君
ソングリーダー中西功君「君が代」「私等の生業」
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のご案内にお伺いしましたところ，貴重な時間

をお割き下さいまして，有難うございます。
私共のクラブは昨年10月27日，加藤ガバナー並
びに藤沢西RCの絶大なるこ尽力によりまして
創立されました。そして12月４B,R.Iより正
式に加盟を承認されまして，皆様方先輩クラブ
の仲間入りをさせていただくことになりました。

就きましては後程こ案内状がお手元に参るかと
思いますが，来る４月１１日・藤沢市民会館にお
いて，認証状伝達式並びに祝宴を催したいと思
いますので，是非大勢の方々の御出席をお願い

申し上げ心からお待ち申し上げます｡」

瞳；；蕊：蕊窪篝
岩田至道君（東京町田），小平勝蔵君（横浜旭)，
近藤寿吉君(横浜瀬谷)，平岩誠一君，近藤作次郎
君（藤沢南），曽我敏夫君，朧本孝君，道岸唯一

君，山本壯兵衛君，浜野忠良君，矢口禎男君（大
和），松村岡ll男君（座間）

令云 長三報 生ロ
１.８２～83年度国際ロータリー会長候補に日本，
大分中津Ｒ・Ｃの向笠広次氏が推薦されて居り
ますのでお知らせ致します。日本人として東ケ

崎氏に次いで２人目です。
２ロータリー財団より，大ﾎⅡ中RC創立以来の

財団寄付の累計は，３，５００ドルになって居りま
すので御連絡致します旨通知がありました。

3．本日は新しく誕生した藤沢南RCの方が認証
状伝達式の御案内にお見えになって居りますの
で只今からお話をいただきます。
藤沢RCの平岩さんと近藤さんをこ紹介申し

上げます。
平岩氏「本日我々藤沢南RCのチヤターナイト
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1.ガバナーよりロータリー財団に関するドル換

算レートの変更通知が参りました。５６年２月１６
日（月）よりロータリー財団への寄付のみ１ドル
=２００P]になります。
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

慧彙毒言…
伊 藤 正 男
有沢･長谷川 ＩＩ 毎週木曜日12時30分より

亀 谷 志 郎 畠 ｌ 会 長
富 沢 重 徳 会 報 委 員
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前回の修正
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本日のプログラム ２月１２日

イニシェーションスピーチ国方君，山中君，池田肘

次週予定 ２月１９日

｢漢詩の解読から現代文まで」中国留学生
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２．３月26日（木）の第４例会は場所を昨年８月
７日と同じ箱根湯本の水明荘に移し，一泊で，
例会，クラブ協議会，研修会を開催する予定で
すので御承知おき下さい。尚昼間は当クラブ親
善ゴルフ大会が企画される予定です。詳しくは
ゴルフ幹事より報告があると思います。

３．藤沢南RCのチャーターナイトには是非多数の
方がご参加下さるようお願い致します。幹事ま
で御出席の方はご連絡下さい。

義貫舞鶴醤Ｉ
国 際 奉 仕 委 員 会 上 田 委 員 長
中国留学生の送別会について。土屋さん御一家
の温かいお世話のもと中国留学生の９名の方は

それぞれの目的を達成され，東京工大での研究
を終了することが出来ました。そして３月下旬
には帰国されます。そこで我々会員相集い，中

国留学生の方々の前途を祝して，送別の夕べを
催したいと存じます。留学生の方々の希望を入
れまして次のように定まりました。
とき：３月７日(土)pm6.30-8.30

場所：神奈川県民ホール｢八代亜紀コンサート」
を楽しんでそのあと，会食をPm9.00_11.00
まで横浜アルテリーベ（ドイツ料理）で行います。
会費￥11,000（会食のみの方は￥7,000)です。
尚勝手ながら先着20余名様とさせて頂きますの
で例会後私まで申込んで下さい。

親睦ゴルフ大会について伊藤（英）会員
l.3クラブ合同親睦ゴルフ大会(2月26日）が，

芙容CCであります。お早く申し込み下さい。
２．３月26日のクラブ親善ゴルフ大会は，郡司会員
のご厚意で平塚富士見CCで行います。５組と
ってあります。参加の申し込みを幹事までお願
い致します。

親 睦 活 動 委 員 会 古 木 副 委 員 長
１.本日は大勢の方々のお祝いがございます。
お 誕 生 日 石 渡 英 二 郎 君 （ ２ 月 ６ 日 ）

中 西 功 君 （ ２ 月 ７ 日 ）
辻国明君（２月１１日）

御夫人お誕生日竹本健一君節子夫人

（２月８日）
結 婚 記 念 日 竹 本 健 一 君 （ ２ 月 ８ 日 ）

伊藤正男君（２月11日）

創 業 記 念 日 高 橋 正 勝 君 （ ２ 月 １ 日 ）
皆さんおめでとうございます。

2.2月22日の家族会の申し込みをしていない方は
お早めに申し込んで下さい。

青 少 年 奉 仕 委 員 会 土 屋 委 員 長
先週の例会でお願いしましたアンケートについ
てお伺いします。青少年交換プログラムについ
てですが，スポンサークラブ或はホストクラブ
を引き受けられるかどうか？クラブとしても
お金のかかることなので考慮しなければならな
いと思いますがいかがでしょうか？（意見なし）
ホストファミリーになってもよいと言う方があ

りましたら意志表示をしていただきたいと思い
ます。（無し）ホストファミリーでも１ケ月
程度ならよい。（無し）ホストファミリーで
土曜日，日曜日ならやってよい。（辻会員，亀
谷会長）
クラブとして只今のご意見を参考にして，アン
ケートを出させていただきます。

雑 誌 委 員 会 佐 藤 委 員 長
２月号の「ロータリーの友」の中で43頁に地区
だより（第259地区）があり「難民問題に関心
を」の座談会が載っています。中クラブの上田

国際奉仕委員長，亀谷会長もご出席したこの記
事をお読みになって下さい。
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我々のクラブがいかにいいクラブであるかと言う
ことを感じます。次期の方は私の轍を踏まないよ

うユーモアのあるプログラムを組んでいただきた
いと思います。

第二のグループより有沢会報委員長……各委員
会との連繋の問題では反省をして居ります。今後
の半期には各委員長さんとお話合いをしてやって

行かなければと考えて居ります。勿論，どこの委
員会からでも結構ですから投稿していただいて，
会報にどしどし載せて行きたいと思います。こう
言うことでお互に協力し連繋を強めていきたいと
思います。前半を反省してみますと，どうも何か
型にはまったような会報でございまして，今後，
もう少し変化のある会報にしたいと思います。そ
のため皆様よりの投稿を是非お願いしたいと思い

ます。日頃皆様がお考えになっている意見，その
他個人的なこと，企業のこと何んでも結構です。
こう言ったことをなるべく沢山載せ，そうするこ

とによって皆様の興味を呼んで，よく読んでいた
だけるような会報になるのではないかと思います。
後半の抱負は，むしろ皆様方より会報を読んでの
その感想，ご意見等を述べていただいて，そして
それ等の意見を今後の編集上の参考にさせていた
だきたいと思います。

第３のグループより寺田会員増強委員長……皆
様方のご努力で増員10名の実績を挙げております。
更に今後ともご協力をお願い致します。計画書の
中の予算面で８名の増強は絶対に必要だったわけ
ですが，しかし次期もこのように８名10名と増強
することが出来るかどうかと危慎するものです。
年々堀出すことがむずかしくなって，このような
実績を挙げることは出来なくなってくると思いま
す。情報について，ロータリーに対する理解から
始まるのではないかと感じております。新しい方
のご希望，ご意見をお間かせしていただいて，皆
んなが一緒に仲よく歩んで行けるようにしなけれ
ばならないと思います。
伊藤(英)情報委員長……新会員の勉強会は勉強ば
かりで，どうも情報が先き走ってしまい，矢張り
これからは，親睦委員会を加えて，何かやろうと

灘議輔鵜蕊
「後半のクラブ奉仕委員会活動」

担当理事伊藤正男会員
前半のクラブ奉仕活動については既に１月８日

の例会において富沢幹事から総括報告があり，さ
らに１月10日のクラブ協議会において各委員長よ

り夫々前半期の実績と後半期に対する抱負が述べ
られております（クラブ会報１月８日号参照）の
で，本日はこれらを反省しながら，むしろ次年度
の参考になるようなご意見を述べて頂き，誰が次

年度の委員になるか判っていない現在，会員全体
の啓蒙，教育の場となるようにこのフォーラムを

運ばさせて頂きたいと思います。尚時間も限られ
ておりますので甚だ勝手ですが，先ず私から指名
させて頂き，その方々のご発言が済んでから各自
こ､自由な発言をお願い致します。では本年度のク

ラブ活動計画書（11頁参照）において私が提案致
しました三つのグループからそれぞれご発言をお
願い致します。
先ず第一のグループより郡司委員長（プログラ

ム）の発言をお願い致します。

郡司委員長……私が今期，う°ログラム委員をやり

ましたのでその反省と今後どうしたらよいかなど
についてお話したいと思います。先日ガバナーの

公式訪問では私だけがけちをつけられたことで，
後で，あまりに事務的にプログラムを組んでしま
った，もっと弾力のある面白いものを入れた方が

よかったのではないかと反省しております。これ
からやる方の参考になればと思い述べさせて頂き

ます。先ず私は前年度のプログラムを洗い直し，
分析を行い，前年度と比較して数を割り振ったわ
けです。その結果，硬かったと，批判を受けたわ
けです。しかし色々な条件があり，それ等の条件
をまづ満たし，そのあと卓話などでうめていった
訳ですが，皆様よりのアンケートも参考にしたの
ですが担当者が片より過ぎたとの批判を受けたわ
けです。そうしたことが無いように，皆んなが卓

話に参加出来るよう配分をしなければならないと
思います。プログラムを実際にやって見ますと，
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考え，このような機会をつくりたいと思います。
又ゴルフだけの親睦会では無く他の同好会のよう
なものも考え，月１～２回位炉辺会合等を親睦を

兼ねて行いたいと思います。この時間も夜だけで
はなく，昼間にでも皆様のご意見をお伺いしてや
りたいと思います。

伊藤(正)理事……以上の方のお話を，たたき台と
して，会員の方からのご意見を拝聴出来れば有難
いと思います。年頭の始めに富沢幹事より３年目
のたるみについて警告をいただきましたが，私自

身はこんなに充実した気持は無かったような気が
致します。出席率も大変良いし，親睦活動委員会
に至っては大変充実した活動をしていただいたし，
先程郡司さんは，ガバナーより，ほめられなかっ
たと申して居りましたが，私はその稠密なプログ
ラムの立てかた，そのすばらしい才能に驚きまし
た。情報活動については新入会員が気持よく出席

出来，早くロータリークラブの事情がわかり，と
くに有効であったのではないかと思いました。又
スマイルボックスについても機会をとらえて，皆

様にすすめる等，仲々センスがなければ出来ない
ようなことと感心して居ります。又会報について
は，私も会報により，ロータリークラブの活動を

後で咀Ⅱ爵しているようなこともあり，それに対し
て皆様の投稿，意見があれば述べて頂きたいとの
ことですが，尚此後，向上発展するためにどしど
し意見を賜われば幸いです。会員増強については，
グループに分けての増強の方法等，又ソフトボー
ル大会等の親睦を行ったこと，又これから会員の

会社での例会をすることなど，又例会場を移して
やったり，かなり新機軸もあり，私としては大変
満足して居りますが，会員の皆様からも，忌悼の
ないご意見を賜わりたいと思います。
伊藤(宜)会員…?･･去年９月に入会させて頂き，最
初は自分が一番新しく閉鎖的になって居りました
が，又私自身，付き合いをしたことの無い立派な
方ばかりで違和感も多少ありましたが，段々例会
を重ねるにつれて，何んとすばらしい会だろうと，
段々自分の気持が，とき開かれていくような気持
がして今や例会に来るのが楽しみであるところま

で来ました。これは矢張り先輩の方々の暖かい，

思いやりの賜であると感謝して居ります。只まだ
色々な行事についてわからないことがありますの
で，これから勉強して行きたいと思います。

合田会員……入会して４ケ月経ったわけですが，
プログラムの堅苦しいという話がありましたが，

非常にむしろよい勉強になって居ります。必ずし
も専問的でわからないことｶﾐあっても，会報等で
あとから読み直し，よい卓話だなあと感じて居り
ます。堅苦しいと言えば，卓話を，確定しないで
時々２～３ケ月に一度位，時代の動きにつれて，
時期的に対応した話も入れていってはどうかと思
います。もう一つ夜だけではなく，昼間にでも勉

強会を開いて頂けるようご一考願えれば幸いです。
大高会員……クラブ活動としてゴルフが大変に大
きな役割を果しています。しかし私はゴルフをや
りませんのでいつも疎外感をもっています。若し

親睦のために他のもの，例えば，釣，囲碁，或は
酒を飲む会でもいい，同好会みたいなものを，以
後の運営の中に生かしていただきたい。
猪熊会員……大高さん仲々いい意見を言って下さ
いました。この意見には賛成致します。幹事の富

沢さん宜しくお願い致します。
土屋会員･…･･以前から麻雀をやったらどうかと言
う意見があります。若し参加しようという方があ
りましたら挙手を願います。１２名居ります。早速，

鈴久さんと相談して実行したいと思います。
有沢会員……私もゴルフをやりませんので，日頃
同じ気持を持って居りました。私は医師会の方で，
月１回レコードコンサートをやって居ります。こ
れはクラシックから民謡まで何んでも自分の好き
なレコードを持ち寄って楽しむ会です。会員の方
で同好の志がいらっしゃいましたら，御案内致し
ますからどうぞご参加下さるようお待ちして居り
ます。
富沢幹事…･:･同好会をつくってはとの意見は前か
らあり，又大和クラブと合同で何か協力してやっ
てはとの話もありました。一つ民謡の会を毎週日
曜日の夜８時より一松亭でやって居ります。
月謝5,000円とのことですが，ご希望の方はご参
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加をしてはいかがかと思います。
亀谷会長……感じたことを２～３申し述べます。
用語の件は，私も同様でございまして，目下北砂
さんが翻訳中ですので，これが出来れば解決でき
ます。次プログラムのことは，郡司さんはあまり
にも出来過ぎていて，完壁であったので，ガバナ
ーが文句のつけようが無くあのように言ったのだ

と思います。これはおほめの言葉であったと解釈
して居ります。会報は文句ありません。
増強はあと一息！。私が一番感じたことは，だら
けるどころか中クラブ独特の色が出て来たと思い
ます。その色と言うのは先程伊藤（宜）さんが，
おっしゃったように，新しい人と，古い人との間
の垣根が無くなった。又年令的にも障害もなく，
又いばりくさって何もしない人もいないと言うこ
と，これが我がクラブの特徴であり，平等で，し
かも，新進気鋭で，どこに出しても負けない，論

客が沢山いる。しかもそれが仲良くやっていて，
分け隔てなく平等であるという色は仲々出ないも
のですが，それが見事に出来つつある。これを次

期伊藤会長の代で益々強固なものにしていって頂
きたいと思います。親睦同好会も立派だと思いま
す。以上です。

芦田会員……クラブ会報の問題ですが，立派な会
報ですが，今までがあまりすばらしかった故にあ
とはどうかと言う心配があります。しかし次期の

方は，今までの慣例にのっとらないで，自分なり
の発想で会報をつくっていただいた方がいいので

はないかと思います。そして精神的な負担を軽く
しなければ，会報委員の負担が非常に重いものに
なります。自由に発想の転換をはかった方がいい
と思います。
又計画書を作るとき，委員長，副委員長，各委員
全員が集まって意見を交換して，皆んなで考える
ことによって，全員の参加のもとでつくるように

したらよいと思います。
会員増強はもうそろそろアディショナル会員のこ
とを考えてもよいのではないでしょうか。ロータ
リーの規約に定められたものがあるのですから，
これを利用してはいかがでしょうか？。

蜂屋会員……三つのグループの委員会をつくって
いるのですがどのグループも非常に立派であると

感じて居ります。クラブ計画書の41頁にあります
が，チャーターメンバーの中６名の方がご都合で
おやめになって結局16名の方が残って居り，それ
が現在38名ですから新に入った方は22名というこ
とになります。私は次期ロータリー情報委員長を
やらなければならないのですが，例えば，非常に

身近な例会のこと，又クラブフォーラム，地区大
会，クラブ協議会と言ったようなことについての
勉強を一つ一つとりあげて，２ケ月に１回位炉辺
会合を行いたいと考えています。皆様のご声援に
よって何んとかやって行きたいと思っています。

伊藤理事……クラブフォーラムは結論は出さなく
ともよいとのことで，時間も経過して居りますの
でこれをもって終了させて頂きたいと思いますが，

非常に新しい機軸の提案もあり，実り多い，フォ
ーラムであったと思います。ご協力有難うござい

ました。

へ

均蕊撰璽蕊庸報
岐阜-加納クラブの創立会員は全員ポール。ハリ
ス・フェローとなった。

日本の岐阜-加納ロータリー・クラブの国際ロ
ータリー加盟認証状伝達式に1,300名以上の人た

ちが出席した。この式典は，同クラブの創立会員
40名が全員ポール・ハリス・フェローのメダルを

侃用して出席していたので，誠に特筆すべきもの
であった。……こういう光景ｶﾐ，たまたま，国際
ロータリー加盟認証状伝達式の機会に見られたと
いうことは，ロータリー史上初めてのことであっ
た！。

岐阜-加納クラブの創立会員40名が示したこの教
えられるような関心とつつましやかな献身の気持
の表明は，きっと，実を結ぶものと予期される。

会員たちは，自分たちが，ロータリー財団へ，
ポール・ハリス・フェローとして貢献したことが
模範を示すことになったり，また，自分たちの自
発的な行為が，直ちに，自分たちのクラブを国際
的に広く認識されるのに役立ったりすればよいと

' へ



す。これからもどうぞよろしく。

伊藤（正）会員結婚記念日のお祝い誠に有難う

ございました。３８年前灯火管制のもとで挙

げた結婚式を思い出し，平和な現在に感謝

しております。

辻会員会員の皆様から温かい誕生祝いを頂き

ありがとうございます。本日をもって37才

？で増々絶好調です。今年も３割を堅持し

てゆくつもりです。宜敷くお願い致します。

竹本会員結婚記念日，女房の誕生日のお祝い頂

き有難うございました。

高橋会員創業記念日のお祝い有難うございます。

本年で８年目を迎えました今後もよろしく。

中西会員３６才になりました。ますます頑張りま

す。今後とも宜敷くお願い致します。

石渡会員誕生日のお祝い有難うございます。ま

すます元気で頑張ります。今後もよろしく。

北砂会員郡司会員土屋会員大和RCの新春
ロータリークイズ大会に参加し，日頃の勉

強のおかげで見事優勝して参りましたので

少々スマイル致します。

国方会員いつも出席できなくてすみません。久

し振りにホームクラブに出席しましたので。

保田会員早や立春も過ぎ大変暖かくなって来ま

した永らく欠席して申し訳ありません。

思 っ て い る 。 ( R I ニ ュ ース よ り ）

新 会 員 を 迎 え る 態 度

あなたは，われわれのクラブに入って来た新会
員と親しくなるよう努めておられるだろうか。

新しい人をくつろいだ気持にさせるのは，その人
たちが，はたらきのあるロータリアンになるよう
にするのにきわめて有効である。

ロータリーがあなたにしてくれるもの

ロータリーは，週に１回，あなたを地元の社会
の市民生活の横断面と密接に接触させるようにす
る。ロータリーは，多くの人々-あらゆる業種の

事業や専問職業における有力者たち-の意見が聞
けるようにしてくれる。

ロータリーは，他人のために役立つはたらきを

する機会を与えてくれる。ところで，大きな満足
が感じられるのは，どんなことだろうか。

ロータリーは，仲間の人々に関する知識を増や

してくれる。そして他人のことが解ると，自分の
こともよく解ってくるようになる。

（カナダトロントロータリークラブ）

へ

象薬篭班蕊燃議
藤沢南RC近藤会員藤沢南RC認証状伝達式

のため貴重な時間を頂き有難うございます。

藤沢南RC平岩会員私共藤沢南RCのチャー
ターナイトのご案内にお伺い致しましたと
ころ貴重なお時間を頂き有難うございます。

横浜旭RC小平会員２月の例会はほとんどお世
話になる予定です宜敷くお願いします。

町田RC岩田会員始めてお世話になります。
座間RC松村会員お世話になります。
大和RC曽我会員昨年はお世話になりました。

本年もどうぞよろしくお願い致します。
大和RC山本会員久し振りにお伺い致しまし

た。

大和RC道岸会員寒中お見舞申し上げます。
大和RC浜野会員矢口会員お世話になりま

/ へ

先遜鋤懇蕊掌
大和中クラブロータリークイズで優勝／

２月２日（月）大和RCの例会で，新春ロータ
リークイズ大会が行われ，我クラブから北砂会員，
郡司会員，土屋会員の３名が参加し，２０問の難問
の中，１６問の正解のすばらしい成績で優勝を飾り，

我クラブの名をあげました。


